



Berapa Banyak Uang yang Didapatkan Met Gala Tahun Ini?

Description

Gala Benefis Met mengumpulkan \$26 Juta

Gala Benefis Met atau Met Gala yang diadakan pada hari Senin lalu berhasil mengumpulkan dana sebesar \$26 juta untuk Metropolitan Museum of Art's Costume Institute. Jumlah tersebut mengalami peningkatan sebesar \$4 juta dari total tahun sebelumnya, dan lebih dari dua kali lipat dari sepatu resmi yang dikumpulkan sepuluh tahun lalu, pada tahun 2014.

Gala Sebagai Sumber Dana Terbesar

Menurut juru bicara, total tersebut jauh lebih tinggi dibandingkan dengan beberapa acara gala lainnya yang diadakan untuk mendukung institusi budaya lainnya di kota New York. Gala musim gugur terbaru untuk New York City Ballet berhasil mengumpulkan kurang dari \$4 juta, sedangkan Gala American Museum of Natural History menghasilkan \$2.5 juta. Bahkan, acara-acara lain di The Met juga tidak sebanding, seperti Art & Artists Gala yang hanya mengumpulkan \$4.4 juta tahun lalu. Gala Met adalah acara yang mempunyai jumlah penggalangan dana yang sangat besar.

Transformasi Gala

Gala dimulai pada tahun 1948 sebagai acara yang menggalang dana untuk Costume Institute, departemen kuratorial satu-satunya di museum yang diharapkan dapat mengatur anggaran operasional tahunan sendiri. Sejak 1999, Anna Wintour, direktur editorial global Condé Nast dan redaktur Vogue, telah bekerja untuk mengubah gala menjadi ajang yang sangat menguntungkan sebagai percampuran selebritis, sponsor, dan merek. Harga tiket untuk gala telah meningkat tajam. Tahun ini, tiket perorangan adalah \$75,000, meningkat dari \$50,000 tahun lalu dan \$35,000 pada tahun 2022.

Dukungan dari Brand dan Sponsor

Selebriti biasanya tidak membeli tiket mereka sendiri, melainkan merek seperti Chloé atau Tory Burch membeli meja dengan harga mulai dari \$350,000. Merek ini bersaing untuk mendandani nama-nama besar agar mendapat perhatian online dan media yang besar. Penggalangan dana juga didapat dari sponsor seperti Condé Nast, merek fashion mewah Loewe, dan perusahaan media sosial TikTok.

Protes dan Kritik

Di luar museum, demonstran pro-Palestina mengkritik acara tersebut sebagai pengalihan perhatian dari perang di Gaza. Serikat pekerja Condé Nast juga telah mengancam akan mengganggu acara jika tidak tercapai kesepakatan dalam kontrak serikat tersebut. Sedangkan, malam sebelum Met Gala, gala "Debt Gala" diadakan di Brooklyn sebagai pengumpulan dana untuk organisasi yang mengurangi utang medis.

Disparitas antara Gala

Perbedaan antara kedua gala tersebut adalah, tamu di Debt Gala memakai jubah mandi, bulu bans, dan item lain yang didaur ulang dari rumah dan lemari pakaian mereka. Ada juga ketidakpuasan atas kemewahan malam itu, tetapi aura dazzling acara tersebut membuktikan sukses.

Ringkasan

Pada Met Gala hari Senin, sekelompok fotografer berjuang untuk menangkap Zendaya dan Kim Kardashian berparade dengan gaun couture di karpet merah (teknisnya, berwarna hijau). Acara ini tahun ini berhasil mengumpulkan sekitar \$26 juta untuk Institut Kostum Metropolitan Museum of Art, melampaui target tahun lalu dan dua kali lipat dari 10 tahun lalu. Bagaimana pendapatmu tentang jumlah uang yang terkumpul ini? Apakah yang membuat acara ini begitu sukses dalam mengumpulkan dana? Berikan pendapat atau komentarmu di kolom di bawah ini. Ayo diskusikan bersama!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)